

**Découvrez le parcours de Lionel Moretto, arrivé en Bretagne en 2003.**

# Lionel Moretto, gérant Metafer Cfer et Metafer Patrimoine

---

Mise à jour le 02 septembre  
2021

En 2005, Lionel Moretto a repris l'entreprise Métafer Cfer, dont il était salarié, et a orienté son activité vers la conception et la réalisation d'ouvrages d'art.

Aujourd'hui, Métafer regroupe deux entités : Métafer Cfer à Plaintel et Métafer Patrimoine à Plaine-Haute. Dans ces ateliers, les équipes modèlent l'acier pour en faire des créations sur-mesure, des ouvrages uniques qui ont une vocation pratique autant qu'esthétique.

L'entreprise est détentrice de nombreux distinctions : prix d'architecture, pour le dynamisme de l'entreprise, pour sa politique sociale... et certifications telle que celle pour les Monuments historiques, ou encore le label "Entreprise du patrimoine vivant" permettent à Métafer de répondre aussi bien à des demandes de particuliers qu'à des grands projets architecturaux et de restauration. Un savoir-faire et des prouesses techniques qu'une équipe pluridisciplinaire maîtrise à la perfection.

Lionel Moretto est aussi très impliqué dans le milieu associatif breton, et costarmoricaïn en particulier, afin de fédérer autour des métiers de la métallerie et de la ferronnerie, partager et transmettre un savoir-faire.



*J'ai trouvé un intérêt professionnel et social dans la baie de Saint-Brieuc. Ma vision du métier de la métallerie et de la ferronnerie a pu pleinement s'exprimer grâce aux réseaux économiques et associatifs locaux.*